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Résumé :  

 

L'ordre public affecte le processus d'arbitrage objective et la procédure, et la 

manifestation concrète de cet effet, il est l'annulation tout le travail accompli par 

les parties de l'arbitrage et à l'encontre des règles d'ordre public, Il est un 

obstacle aux conventions d'arbitrage surtout si nous sais qu'il est une source pour 

le rapport par les parties concernées, à toute étape de l'arbitrage, et il est clair 

que l'ordre public hanté chaque état des conditions de base sur lesquels 

l'intégrité de l'arbitrage en commençant par la rédaction des clauses 

contractuelles d'arbitrage entente, jusqu'à l'émission de la sentence arbitrale. 

Mots clés : 

L'ordre public, l'arbitrage, l'arbitre, les parties, La réglementation de fond, le 

règlement de procédure, les règles de la police. 

 

Abstract : 

 

The public order affects the arbitration process objectively and procedurally , 

And the practical manifestation of this effect it is annulment all the work done 

by the parties of arbitration and be contrary to the rules of public order , It is an 

obstacle to arbitration agreements especially if we know it is a source for the 

report by the parties concerned in any stage of the arbitration , and it is clear that 

public order haunted every condition of the basic conditions upon which the 

integrity of Arbitration starting with the drafting of the contractual terms of the 

arbitration agreement, until the issuance of the arbitral award.  

 :Key words 
Public order, arbitration, the arbitrator , the parties ,  The substantive regulation , 

the procedural regulation, the rules of the police. 


